

普通教室への冷房設置は急務 児童・生徒のガマンも限界を超える

の際に、健康への配慮、財政状況など勘案して検討す

都心特有のヒートアイランド現象による暑さは異常です。区議団は長年、普通教室への冷房設置を要求してきました。港区の普通教室への冷房設置は公害対策(騒音対策)として国の補助金の対象となっている六

小学校、四中学校だけです。千代田区では二十年前に全中学校、六年前に全小学校に、中央区では十八年前に全小・中学校に冷房を設置したこと。また小・中学校長会、幼稚園長会、PTA、教職員組合などから要望があり、区議団の質問に区長も本会議で「教育委員会の検討を踏まえ、計画的な整備を」と答弁。風見区議は「(教育委員会の消極的な)姿勢を改め計画的な設置を」と質問しました。しかし、「基本計画の改定

「銭湯をこれ以上なくさない

区内の公衆浴場が次々に廃業に追い込まれ現在八軒、三十数年前から比べると十分の一にまで減少。区民の皆さんから「銭湯がなくなつて困っている」との声が多く寄せられています。港区は公衆浴場への支援策を行っていますが、この間、浴場の区民開放日の削減、無料入浴券交付の対象枠の縮小、施設整備補助の削減など支援策を後退させるなど、浴場への支

援が不十分になっています。予算委員会、地域の公衆衛生、地域コミュニティーの向上に大きな役割を果たし、日本文化の代表的な存在である公衆浴場を守るため、まず「区がこれ以上減らさない」という立ち場に立ち「その上で利用者の拡大策など支援策の強化を計るべき」と強く求めました。区長は、「利用者を拡大するための新たな支援策について港区浴場組合と協議していく。現在の浴場数を確保するよう努めていく」と答弁しました。

区民の足 バス路線の確保を求める二つの請願 区民の願い自民・公明など多数で継続扱いに

都バス路線が廃止・縮小され、多くのみなさんが外出の足を奪われ大変な思いをしています。今議会に「麻布地域から区の施設を通るバス路線の確保を求める請願」と「区民要望の強いバス路線の確保を求める請願」が提出されました。

風見区議は、都バス廃止の時から区議会、港区の反対の態度は明確で、都バス路線の確保については引き続き東京都に要請している。また同主旨の請願は昨年九月の議会ですべて一致で採択している。区では千五百万円かけて調査を行う段階になっている。区民、議会、行政の三者が一致している。採択を主張しましたが、他会派は「涙を飲んで継続」と多数で継続審議にしました。区民の切実な願いを棚上げにする態度は許せません。区議団はみなさんと運動を一層ひろげ一日も早くバスが運行できるようにがんばります。

要介護者の程度に応じて障害者控除

介護支援課に控除対象認定書申請書の請求を障害者手帳を持っていない控除認定に当たり「介護認定が一定の目安になる」と区長が認めた要介護認定者は、所得税と住民税の障害者控除を受けることができます。風見区議は、区民に周知徹底すること、申請があればしっかりと対応することなどを質問しました。

区民の税金は区民のために活用を 大企業が占用で得る利益に相応しい占用料に 路上パーキングの収入を区に 町の公衆電話を撤去せず、復活を要請せよ 区有施設の耐震補強を計画的に 小規模企業が参加できる契約制度を 介護保険認定者の障害者控除対象の周知を 桜並木保全のため 青山墓地内の区道は休日交通規制を 路外駐車場雨水やゴミ対策などの指導を 市街地再開発は住民全体の合意ですすめよ 公園遊具は安全なものに 神明小跡地の住宅は戸数増を 三田中の雨漏りを大至急直すこと 赤坂中の校地の拡大を 普通教室などに冷房を 介護保険料・利用料の軽減の拡大を

については、必要な調査と情報に基づいて控除の認定書を交付します。これは、確定申告の締切りとは関係なく、さかのぼって申告できます。お問合せは党区議団へ 三五七八ー二九四五